
第 109 回	 鎌倉エフエム放送番組審議会議事録	 

	 

１．開催年月日	 	 平成 27 年 12 月 20 日（日）	 13 時 30 分〜～15 時 00 分	 

２．開催場所	 	 	 鎌倉エフエム放送局内	 

３．委員出席	 	 	 委員総数	 	 	 	 5 名	 

	 出席委員の氏名	 	 児玉	 昭義	 	 木村	 敏彦	 小島	 隆雄	 	 

	 欠席委員の氏名	 	 大橋	 民男	 堂園	 孝美	 島田	 貴司	 	 

	 	 放送事業者側出席	 須藤	 一郎	 	 中丸	 宗幸	 

４．議題	 	 	 	 	 	 

	 	 	 １.	 番組編成に関して	 

	 	 	 ２.	 その他	 

５．議事の概要	 	 議題に対する答申	 

６．審議の内容	 

	 	 議	 	 	 長：須藤	 一郎、出欠席者の確認。	 

	 	 委	 員	 長：児玉	 昭義、本日の審議事項の発議を提案して会議に入った。	 

会社側委員：新設のサテライトスタジオは 11 月から運用を開始しました。甘縄神社の朝市	 

	 	 	 	 	 	 では特番を組みまして実況中継なども試みました。	 

委	 員	 	 ：近隣の方や通行中の方々が立ち寄られて鎌倉エフエムの PR	 にも大いに役立っ	 

	 	 	 	 	 	 ているとおもいます。サテライトスタジオからの昼前と夕方の生帯番組も大変	 

	 	 	 	 	 	 好評のようですから地域との交流にも大いに活用してください。	 

会社側委員：可能な範囲でサテライトスタジオを使い地域の方々との交流も深めて行きたい	 

	 	 	 	 	 	 と考えております。	 

会社側委員：総務省の災害対応と難聴地域対応に関するアンケートに現状を踏まえた今後の	 

	 	 	 	 	 	 計画を回答しました。	 

委	 員	 	 ：防災ラジオとの関連もあると思いますが非常時に対応するインフラの整備は急	 

	 	 	 	 	 	 がれると思いますので積極的に推進してください。	 

会社側委員：年末の恒例特番「ベートーベンの第九」と「メサイア」の収録と放送は順調に	 

	 	 	 	 	 	 進行しております。なお、鎌倉市長さんを始め消防署長さんなどから新年の挨	 

	 	 	 	 	 	 拶もいただきましたので新年の番組で放送致します。	 

委	 員	 長：年末の特番は私も楽しみにしております。来年も番組審議会の開催にご協力い	 

	 	 	 	 	 	 ただきますようよろしくお願いします。	 

	 	 	 	 	 	 本日は有り難うございました。	 

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった処置及び年月日	 	 	 	 	 な	 	 し	 

８．審議機関の答申または意見の概要を公表した場合における公表の内容、方法及び年日	 

ホームページにて公開	 

９．その他の参考事項	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 な	 	 し	 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 以	 	 上	 

	 


